

# NOTICARIO DE CATALUNA

## Badalona: Ayer visitó la ciudad el capitán general de la IV Región

### El teniente general Bañuls Navarro inspeccionó las instalaciones militares y recorrió diversos lugares y establecimientos de interés local

El capitán general de Cataluña, teniente general don Salvador Bañuls Navarro, visitó ayer la ciudad. A la entrada del término municipal fue recibido por el alcalde don Felipe Pantoja y miembros de la corporación municipal.

El capitán general y acompañantes se trasladaron a las instalaciones de la 10.ª Batería del Regimiento de Artillería Mixto n.º 7, situada en el Turó d'en Carig, donde fue recibido por el gobernador militar de la provincia, general Ruiz Ramón, y general jefe de Artillería de la IV Región Militar, don Angel Vega.

Le fueron rendidos los honores de ordenanza por la Batería, y seguidamente recorrió las dependencias las cuales fueron inauguradas recientemente. Luego el capitán general y acompañantes se dirigieron a las barriadas de San Antonio de Llefia y de San Jaime, donde visitaron las viviendas de aquel sector. Seguidamente recorrieron la zona en donde se alzará la ciudad sanatorial y, más tarde, en el Mas Ram visitó la plaza deportiva, ciudad residencial y las dos mil viviendas Pomar de la Obra Social del Hogar. El capitán general de Cataluña visitó también el Museo Municipal.

### Recepción en la Casa Consistorial

Terminada la visita al Museo se dirigió al Ayuntamiento donde la corporación municipal en pleno y Consejo Local del Movimiento, presididos por el alcalde, le obsequió con una recepción oficial. En el salón de sesiones en el que se hallaban representaciones de los estamentos y sectores de la ciudad, el señor Antoja Vigo dio la bienvenida al capitán general, pronunciando un patriótico discurso en el que tras agradecer la presencia del ilustre visitante pasó a

detallar los orígenes de nuestra ciudad, nacida de un campamento militar romano, situado en donde hoy se hallan las baterías citadas y de la vinculación que desde siempre ha tenido Badalona con el Ejército.

El señor Antoja concluyó sus palabras rogando al teniente general Bañuls Navarro hiciera patente al Caudillo y Generalísimo de los Ejércitos la adhesión de la ciudad de Badalona hacia su persona, así como también al Príncipe de España.

A las palabras del alcalde correspondió el capitán general con un breve parlamento, haciendo constar la gran satisfacción que le había producido el ver la unidad existente entre el pueblo de Badalona y el Ejército. Tuvo palabras de agradecimiento por el apoyo de la ciudad, representada en la corporación municipal, a la Batería, cuyas obras de modernización han corrido a cargo de la misma. — A.

## SAN JUAN DESPI: Debe cubrirse el Canal de la Infanta

### Su actual situación ha causado ya algunas víctimas

Tuvo efecto la reunión de la Junta de directivos sindicales de San Juan Despi, presidida por el delegado comarcal de la Organización Sindical, señor Carrasco.

Entre los temas que más interés mostraron los reunidos, cabe destacar por su importancia, la necesidad de cobertura del Canal de la Infanta que, por estar al descubierto, ha motivado algunas víctimas; la precisión de dotar la localidad de zonas verdes o ajardinadas que sirvan de esparcimiento a los niños; la absoluta urgencia de disponer de un ambulatorio de la Seguridad Social sin tener que desplazarse fuera de la localidad y, por último, el que los Sindicatos tengan un local apropiado donde poder reunirse, toda vez que actualmente la localidad de San Juan Despi no dispone de una Casa Sindical.

Sobre los mentados extremos los dirigentes sindicales adoptaron por unanimidad los acuerdos de que se instara a los organismos competentes su pronta resolución, con el fin de que sus razonadas y justas aspiraciones, formuladas en nombre de sus representados, sean atendidas. — Nicanor MOLINA.

## TARRASA: Ha comenzado la construcción del centro de Enseñanza General Básica en el barrio de «Can Anglada»

### Estará equipado con dieciséis aulas

Solucionado el asunto de la adquisición municipal de la manzana ubicada en el barrio de Can Anglada, delimitada por las calles de Jacinto Elias, San Cosme, Angel Rodamilans y Gilaberto y Aymerich, que durante tanto tiempo tuvo entretenida la construcción del Centro de Enseñanza General Básica incluido en el plan de urgencia del Ministerio de Educación y Ciencia, inmediatamente ha sido iniciada la construcción de este tan esperado centro de enseñanza.

A las pocas fechas de llegarse al acuerdo con el propietario del terreno y firmada por el Ayuntamiento la permuta de terrenos, fue colocado en el solar en cuestión y en lugar bien visible un cartel anunciando la iniciación de las obras del Grupo Escolar incluido en el Plan Nacional de Urgencia del Ministerio de Educación y Ciencia, centro dotado de dieciséis aulas con capacidad de hasta seiscientos cuarenta alumnos.

Pocos días después, con una celeridad dig-

na de eslojio, comenzaron las obras con gran despliegue de medios, procediéndose a la explanación, desmonte y marcado de los terrenos y, posteriormente, a la construcción de los cimientos e inicio de los muros, hasta el punto que, de seguir a este ritmo, pronto podrá apreciarse la estructura del edificio y es de esperar, incluso, que las obras puedan verse finalizadas en el plazo propuesto.

Todo ello, como es lógico, ha causado gran satisfacción entre los vecinos que en otro tiempo, no hace aún muchas fechas, habían sentido la inquietud ante la irresolución de esta cuestión y se habían manifestado repetidamente, unas veces con mayor razón y mejores modos que otras, todo hay que reconocerlo, en demanda de que fuese solucionado el acuciante problema de la enseñanza en el barrio.

## Oposición a una industria que se considera insalubre

Por otra parte, dentro de la actividad que cada vez de una forma más positiva vienen llevando a cabo las juntas de vecinos de los barrios, la junta correspondiente a los Grupos de Viviendas Nuestra Señora de Montserrat, en representación de los vecinos de aquellas viviendas, se ha dirigido al Ayuntamiento de la ciudad en un escrito oponiéndose al proyecto de construcción de una industria dedicada a la fabricación y distribución de hormigón, en el vial de acceso al polígono Vilardell, próximo a los Grupos de Viviendas «Montserrat».

La construcción de esta planta industrial ha sido solicitada por una empresa barcelonesa y, en cumplimiento del artículo 30, número 2, apartado a), del Reglamento de Actividades Molestas, Insalubres, Nocivas y Peligrosas, fue expuesto a información pública, remitiéndose una cédula de notificación a los vecinos de los bloques de viviendas del sector. Estos, conociendo el proyecto de referencia, convocaron asamblea general extraordinaria para tratar de esta cuestión, acordando la Asociación de Vecinos del barrio, por unanimidad, solicitar de la Alcaldía que no sea concedida la necesaria licencia para la instalación de esta industria de fabricación y distribución de hormigones, por entender que el polvo que la instalación produciría en aquella zona es insalubre, nocivo y peligroso.

También el director de la Escuela Graduada «Nuestra Señora de Montserrat», ubicada en aquel barrio, ha remitido una instancia al alcalde de la ciudad oponiéndose a la instalación de la referida planta industrial mediante razonamientos análogos a los expuestos por la Junta de Vecinos y aduciendo, sobre todo, que el humo y el polvo que desprendería dicha industria afectaría notablemente a la salubridad de todo el barrio y muy especialmente a los alumnos del centro de enseñanza que dirige.

Asimismo, numerosos vecinos del barrio, en forma personal e individual se han dirigido también al Ayuntamiento oponiéndose a la instalación de dicha industria, utilizando incluso para ello el dorso de la misma cédula de notificación de información pública que les fue remitida por las oficinas municipales.

La opinión y la voluntad de los vecinos de los Grupos de Viviendas Nuestra Señora de Montserrat es unánime, en justa defensa de la integridad de su barrio y de sus personas y, manifestada de forma adecuada, no se trata de una oposición a las decisiones de la autoridad, sino de la defensa de unos justos derechos y del apoyo a las resoluciones que en este caso el Municipio se vea precisado a adoptar en beneficio de la ciudad. — R.M. WENBERG.

## Sabadell: REUNION DE LOS ALCALDES DE BARRIO EN EL AYUNTAMIENTO

### Expusieron las necesidades ciudadanas de sus respectivos sectores

Bajo la presidencia del teniente de alcalde, delegado de los Servicios de Acción Social, señor Montlleó, y con la presencia de los concejales de Cultura, señores Grau y Bonet, se reunieron en el palacio municipal los alcaldes de barrio con objeto de intercambiar distintos puntos de vista de su cometido.

Los representantes de cada distrito o barriada expusieron las necesidades de su barrio, abundando que en casi todos los sectores de los alrededores de la ciudad existen quejas sobre recogida de basuras, limpieza de calles, conservación de ajardinado y deficiente iluminación.

El alcalde de barrio del distrito cuarto (Rambleta), ofreció al Ayuntamiento una serie de abetos procedentes de sus viviendas, para su plantación en distintos puntos de la ciudad.

El señor Vargas, del «Pueblo Nuevo de la Salud», manifestó su inquietud por la falta de un efectivo servicio nocturno de autotaxis en aquella barriada extrema. Don Joaquín Gil Sanchis, de la demarcación de Gracia, solicitó detalles sobre el paro en las obras de ampliación del Instituto «Pau Vila», aclarando el señor Grau que dicho paro se produjo por deficiencias en las cimentaciones que serán reforzadas en breve.

En cuanto al centro —distrito primero— parece que cada día se abunda en la idea de convertir en «isla» un amplio sector comercial. Esta reforma ha tenido una franca acogida en las calles donde ha sido ya establecida. Finalmente, el señor Plazón, alcalde de barrio de Can Puigjaner, solicitó el vallado y señalización de la calle Maestrazgo, donde existe una curva peligrosa con falta de protección al barranco inmediato.

En dicha reunión el teniente de Cultura, señor Grau, dio amplios detalles de nuevos proyectos escolares en distintos puntos, y

los alcaldes de barrio expresaron a los representantes de la corporación municipal su agradecimiento por la eficacia de estas reuniones que el Ayuntamiento atiende en sus diversas solicitudes.

## Pago de honorarios a profesores sustitutos en los colegios nacionales

En la última sesión de la Comisión Municipal Permanente se aprobó un dictamen presentado por la Delegación de Cultura, por el que se abonará cerca de cuarenta mil pesetas correspondientes a sustituciones efectuadas en diversos colegios nacionales de la ciudad, por distintos maestros que han cubierto vacantes no previstas por la Delegación Provincial del Ministerio de Educación y Ciencia.

## El día 1 de abril, establecimiento del servicio nocturno de taxis

La Delegación de los Servicios de Gobernación del Ayuntamiento ha hecho público el dictamen de adjudicación de ocho licencias de taxis, que se adjudicarán por sorteo el 23 de los corrientes.

En la actualidad son once las paradas «oficiales» de taxis distribuidas en distintos sectores de la ciudad.

Se está reestructurando un total servicio nocturno que será implantado a partir del próximo uno de abril.

Se espera que, a partir de las nuevas licencias, quede reestructurado el servicio de paradas, así como otras normas a implantar como son la inicial, marcada en el coche, del día libre que corresponde al taxista, el color de los coches, etcétera, a cuyo efecto el correspondiente departamento de Gobernación de la ciudad tiene en estudio esta faceta del transporte urbano de auto-taxis. — TAULE - VIÑAS.

## MARTORELL: Detestable acto de incivismo

### La estatua de San Juan Bosco del Grupo de Viviendas «La Paz» apareció decapitada

La estatua de San Juan Bosco que se levanta en la plaza que lleva su nombre en el grupo de viviendas «La Paz» (polígono Buenos Aires), apareció decapitada. Al pie se encontró una piedra con la cual parece fue golpeada la imagen para seccionar la cabeza. El acto ha merecido general repulsa e indignación. Se están efectuando las diligencias pertinentes para averiguar el autor o autores de tan reprochable acto. Al mismo tiempo se han iniciado las gestiones para la restauración de la estatua.

## Cartel anunciador de las Ferias de Primavera

El jurado calificador del concurso de carteles para anunciar las Ferias de Primavera, que se celebrarán del 29 de abril al 6 de mayo, ha dado a conocer su fallo. Ha resultado vencedor el cartel que, bajo el lema «Progrés» ha presentado Antonio Torres de Gelida. Al martorellense Juan Porta le han sido concedidas unas menciones honoríficas por sus carteles presentados con los lemas «Telobis 73» y «Ad-Fines 73». Con las obras presentadas, buen número de ellas de autores martorellenses, se ha celebrado una exposición en el Centro de Cultura.

## Avanzada fase de las obras del Museo Memorial «Vicente Ros»

Como homenaje permanente a la labor de don Vicente Ros Batllell, el Municipio acordó en su día la construcción de un Museo Memorial, que cobijará la importante colección de cerámica del gran artista y pintor Joaquín Mir. Dicha colección, compuesta por más de dos mil piezas, contiene azulejos catalanes, valencianos e hispano-árabes de los siglos XV al XIX. En la actualidad la construcción de este Museo está muy avanzada. Se levanta en un solar junto al Museo Municipal «Vicente Ros», en la avenida que lleva el nombre de tan destacado martorellense, quien donó a la villa el museo fundado por él. Martorell, centro ceramista singular y único por las colecciones que guardan el Museo Provincial «L'Enrejolada-Santacana» y el mencionado «Vicente Ros», verá así aumentado su valioso patrimonio de cerámica artística. — Francisco de P. MASSANA.

porque damos mejor servicio  
miles de ciudades son visitadas por turistas todos los años a través de VIAJES ECUADOR  
especial SEMANA SANTA

CRUCEROS POR EL MEDITERRANEO  
M/N "QUEEN FEDERICA"  
8 días, desde ..... 10.662 Ptas.  
M/N "ANDREA C"  
8 días, desde ..... 12.500 Ptas.  
M/N "IRPINA" y "CARIBIA"  
5 y 6 días, desde ..... 8.300 Ptas.  
"CABO SAN ROQUE"  
19 días, desde ..... 24.900 Ptas.  
M/N "MICHELANGELO"  
9 días, desde ..... 19.136 Ptas.

CRUCERO POR EL CARIBE  
M/N "CARLA C"  
Viaje en avión, Madrid-San Juan de Puerto Rico  
Madrid y Crucero de 7 días por las islas del Caribe.  
Salidas todos los sábados.  
Precio por persona, desde ..... 42.500 Ptas.  
CONOZCA ITALIA  
con nuestra programación "CANGUROTOUR"  
Desde Barcelona a Génova en los Gargueros CABO SAN  
SEBASTIAN, BIANGO, VERDE o ROSO, y desde Génova  
en su propio coche o ferrocarril a una de las ciudades  
siguientes: ROMA - NAPOLIS - MILAN - VENEZIA - ADSTA  
RAVENNA - NIZA y PISA.  
6, 7 y 8 días, desde ..... 5.510 Ptas.

SOLICITENOS PROGRAMA DETALLADO  
VIAJES ECUADOR  
"CREAMOS TURISMO"  
Agencia Internacional de Viajes (S.A.) - C.A. 7.000.000  
Vía Layetana, 75 - Teléfono 232.160 - BARCELONA  
34 OFICINAS AL SERVICIO DE NUESTROS CLIENTES

# Este anuncio ha sido escrito por un Padre



Un padre de familia que, además, se llama José. En el DIA DEL PADRE, me correspondería regalo doble, pero me conformo con uno; sólo ruego que me lo compren en FOTO CLUB.

Todo lo que a los PADRES y a los JOSES nos gusta, lo tienen en FOTO CLUB.

Y si el padre se llama José...  
**FOTO CLUB**  
Pelayo, 50 · Barcelona  
La tienda electrosabia

**PINTURA - EMPAPELADO**  
Colocación de moquetas. Parquet, Suelos plásticos, Friso, etc.  
Amplias facilidades de pago, presupuestos sin compromiso  
Trabajos Urgentes garantizados  
**DECO-YAMO**  
Pasaje Agregación, 5 - Telef. 235-37-15. — BARCELONA-13

**IRAK** mercado persa de la ALFOMBRA  
**OFERTA, PRECIOS VERDES**  
... y regalos por 200.000 pts.  
Retales cortina estampados creación 50% dto.  
Moquetas murales estampadas a 450 pts/m<sup>2</sup>  
10m<sup>2</sup> moqueta nylon por sólo 1.800 pts.  
Alfombras alta calidad desde 2.000 pts.  
Papeles pintados 30% y 40% dto.  
Colchas de 520 pts. a 360 pts.  
» Día del Padre; decore su rincón «  
**IRAK**  
Avd. Príncipe Asturias, 35  
tel. 218.4114 Barcelona-12  
junto a Plaza Lesseps

Desde 500 ptas. mes  
**SIN ENTRADA**  
**T.V.**  
**TODAS LAS MARCAS**  
Cambiamos TV. usado. Servimos al día  
Tel. 2258644 todas horas